



Francisco Dorado será el nuevo Director General de Inclusión y Atención Humanitaria

Este nombramiento supone una gran noticia para el área de Inclusión y Atención humanitaria, teniendo en cuenta su rutilante trayectoria y perfil técnico, garantía de éxito, sobre todo, para labores de inmigración, donde ha destacado desde hace décadas.

Francisco Miguel Dorado Nogueras (Granada, 1969), está casado y tiene dos hijas.

Es licenciado en Derecho por la **Universidad de Granada (1992)**.

Abogado del Ilustre Colegio de Abogados de Granada desde 1992, fue **diputado de su Junta de Gobierno (2000 - 2005)** donde, además de miembro de las comisiones de asistencia jurídica gratuita, honorarios y de procedimientos disciplinarios fue el **responsable de su biblioteca**.

En 1997 promovió la **fundación del Grupo de Abogados Especializados en Derecho de Extranjería del Colegio de Abogados de Granada** del que fue **Presidente y Secretario** en sucesivas etapas entre 1997 y 2005.

Su trabajo como asesor jurídico de personas migrantes, solicitantes de protección internacional y ciudadanos de la UE se remonta al

...